

Les plumes du dessus de la tête sont comme dans les chevêches ; le disque est par conséquent très-incomplet ; mais il existe deux bouquets de plumes placés de chaque côté , et susceptibles d'être redressés. Les ouvertures auriculaires sont assez grandes , sans l'être à beaucoup près autant que dans les genres de la seconde section. Le bec est courbé dès sa base.

Les *Scops* de Savigny , dont le type est le petit-duc , peuvent tout au plus former une section parmi les ducs. Les chouettes à aigrettes sont des ducs un peu plus rapprochés que les autres des chevêches. Enfin, les *Ketupa* de M. Lesson forment aussi une section simple caractérisée par des tarses nus et réticulés.

3°. LES PHODILES (*Phodilus* , Nob.).

Je donnerai tout à l'heure avec quelque détail les caractères de ce genre, que son bec, droit dans une grande partie de sa longueur, distingue au premier aspect des chevêches et des ducs.

La seconde section comprend les espèces dont le disque est complet ou presque complet, et toujours bien marqué. Il se compose de deux cercles, l'un interne, composé de plumes effilées, à barbules très-écartées ; l'autre externe, et circonscrivant le premier, qui est composé de plumes rudes, aplaties, en forme d'écailles : entre les deux cercles se trouve l'ouverture auriculaire, qui est toujours considérable.

Cette section comprend, comme la première, trois genres.

1°. LES CHATS-HUANS (*Syrnium* , Sav.).

Ils font le passage de la première section à la seconde, par leur disque incomplet, mais très-distinct. Leur